

Einladung zur Eröffnung der
Wanderausstellung
„Blick dahinter – Häusliche Gewalt gegen Frauen“

Mittwoch · 28. November 2018 · 17.00 Uhr

carisma Inklusionsbetrieb, Ostbahnstrasse 41, 91217 Hersbruck



Begrüßung

Anja Wirkner, Gleichstellungs- und Familienbeauftragte und
Walter Häring, Einrichtungsleiter Carisma

Grußwort

Armin Kroder, Landrat
Wolfgang Würker, Aufsichtsratsvorsitzender Caritas Nürnberg Land

Interview

„Häusliche Gewalt gibt es auch im Nürnberger Land“

Andrea Hopperdietzel, Leiterin Frauenhaus Schwabach und Interventionsstelle
Hedwig Hacker, Vorsitzende Hilfe für Frauen und Kinder in Not Nürnberg Land e. V.

Bitte geben Sie uns per Mail unter gleichstellung@nuernberger-land.de oder per Telefon unter 09123/950-6056 bis 23.11.2018 Bescheid, ob Sie teilnehmen werden.